

学校生活のようす 5月9日～

7はいくつといくつ【1年生・算数】

1年生の算数では、10までの数の合成と分解を学習しています。この日は「7」をとり上げ、7を2つの数に分解するといくつといくつになるかを、計算タイルを使いながら考えていました。これらの学習がたし算やひき算につながっていきます。



規則正しい生活の大切さ【5年生・道徳】

5年生の道徳では、教材文の事例をもとにして、自分った位の生活の見直しを行っていました。夜更かしをしたために事故に遭ってしまった登場人物の行動を、「自分だったらどうするか」と考えることで、自分たちの生活場面と結び付け、行動の振り返りに繋げていきます。



Let's Try! みんなが楽しかったと思える修学旅行にしよう! 【6年生・総合】

6年生は総合の時間に、修学旅行の調べ学習に取り組んでいます。この日は自分が行ってみたい鎌倉の寺社について、更に詳しく調べていました。事前学習を行い、見学場所についての予備知識を身に付けておくことで、当日の見学がより有意義なものになります。旅行当日は、いい班別自主見学ができそうです。



もっと知りたい友だちのこと【3年生・国語】

3年生は国語の時間に、友だちのスピーチを聞き、もっと知りたいと思ったことについて質問をするという学習に取り組んでいます。話がよく聞けるように、座談会のような形式で友だちとの距離を近くし、発表をしてくれた友だちにいろいろな質問をしています。この日はペットの犬についていろいろな話をしていました。



たんぼぼのちえ【2年生・国語】

こちらは2年生の国語です。説明文「たんぼぼのちえ」を読んで、要点をまとめていきます。「たんぼぼのちえ」はお父さんやお母さんの頃から教科書に載っている教材です。(昨年の学校通信に書かせていただきました)





親睦球技大会に向けて【6年生】

5月27日（金）に実施される親睦球技大会に向けて、6年生の朝練習・放課後練習が始まりました。児童総会、たてわり班開き、修学旅行など、さまざまな行事に向けての準備が並行して行われる大変忙しい時期ですが、体調を崩さないように気をつけて頑張ってください。



ごみの行方を調べる【4年生・社会】

4年生は社会科でごみの処理について学習しています。この日はカン・ビン・ペットボトルなどの資源ごみがどのようにして再利用されるかを Chromebook を使って調べていました。検索もスムーズです。



砂を掘ったり，山をつくったり【1年生・生活科】

1年生が黄色い帽子をかぶって外に出ていくので、「何をするのかな？」と思って後をついていくと、砂場で砂遊びを始めました。(もちろんこれも勉強です！) 水を加えると砂が固まること、掘っていくと砂の色が変わること、友だちといっしょにやると一人でやるより大きなものができること…たくさんすることに気づきました。



野菜づくりに挑戦！【2年生・生活科】

2年生は今年も生活科で野菜づくりに挑戦します。この日は、1年生のときにアサガオを育てた鉢に、ミニトマトの苗を植えました。夏休み前にはぐんぐん育って、かわいいトマトがたくさん収穫できるといいですね。



銀河鉄道の夜【芸術鑑賞教室】

13日(金)、芸術鑑賞教室が行われました。コロナの感染拡大により、ここ2年は中止となっていました。今年3年ぶりの実施となりました。演目は劇団民話芸術座による「銀河鉄道の夜」です。言わずと知れた宮沢賢治の作品です。「本当の幸せとは」と問いかける物語は、子どもたちにはやや難しかったかも知れませんが、子どもたちは役者のみなさんの演技に釘付けになっていました。

